



**AMBASADA REPUBLIKE SRBIJE - HAVANA**  
EMBAJADA DE LA REPUBLICA DE SERBIA – LA HABANA

No. 133/2020

La Embajada de la República de Serbia saluda muy atentamente a la Honorable Embajada de la República Dominicana en la República de Cuba, y tiene a bien trasladar la información del Ministerio de Asuntos Exteriores de la República de Serbia, relativo a que en los Archivos de la República de Serbia fueron encontradas evidencias muy antiguas de relaciones diplomáticas entre ambos países.

En ocasión de la boda de Su Alteza Real la Princesa Elena de Serbia en septiembre de 1911, hija del Rey Pedro I, se recibieron cartas de felicitación de los presidentes de los países independientes de la época. En este caso, el presidente de la República Dominicana, en aquel entonces, el Sr. Eladio Victoria, hizo llegar su misiva de felicitación fechada el 1ro de marzo de 1912 (copia en anexo).

Esta evidencia indica que las relaciones diplomáticas entre ambas naciones fueron establecidas mucho antes de las dos guerras mundiales, y no en las fechas instituidas en la actualidad, teniendo en cuenta que en aquellos tiempos las notificaciones al más alto nivel entre naciones, se consideraban como una confirmación de la existencia de las relaciones diplomáticas entre países.

Por lo anteriormente expuesto, se agradecería a las autoridades de la República Dominicana, verificar en sus archivos nacionales la evidencia de dicha relación.

Al propio tiempo, en caso de que se hallaran en los archivos nacionales de la República Dominicana, documentos que sustenten la prueba presentada por la parte serbia, se desea conocer la posición de la República Dominicana respecto a la posibilidad de establecer una fecha de inicio de relaciones más temprana entre ambas naciones a la contemplada en la actualidad.

Se considera que el documento presentado, es un gran paso para una potencial redefinición positiva de la fecha de comienzo de los nexos entre ambas naciones, teniendo en cuenta que se evidenciaría una tradición de relaciones diplomáticas y comunicaciones más antigua a la atribuida, lo que tendría como consecuencia el eco positivo para ambos países.

La Embajada de la República de Serbia, aprovecha la ocasión para reiterar a la Honorable Embajada de la República Dominicana en la República de Cuba, el testimonio de su más alta y distinguida consideración.



La Habana, 28 de octubre de 2020

A LA HONORABLE EMBAJADA  
DE LA REPÚBLICA DOMINICANA  
EN LA REPÚBLICA DE CUBA  
Ciudad

# Eladio Victoria,

Presidente de la República Dominicana.

A SU MAJESTAD PEDRO I.

Rey de Servia.

Grande y Buen Amigo: Por Vuestra Carta del día 17 de Septiembre de 1911 quedo enterado del matrimonio de Vuestra muy querida hija Su Alteza Real Señora Princesa Elena de Servia con Su Alteza Real el Principe Juan Constantinovitch, celebrado el 21 de Agosto último en Peterhof.

Permítame Vuestra Majestad Expresaros por tan fausto acontecimiento mis más fervientes felicitaciones; y Os ruego a la vez aceptar mis votos por la grandeza y felicidad de Vuestra Real Familia, por Vuestra dicha personal y por la prosperidad del Pueblo de Servia.

Vuestro Leal y Buen Amigo,

(firmado) Eladio Victoria.

(firmado) Manuel A. Machado

Santo Domingo, 1 de Marzo de 1912

Certifico que la presente es copia exacta del original

*Federico Laveria*  
Jefe de Cancillerías